

CLUBES

El Granada renueva su consejo: Rentao Yi, nuevo presidente

La junta general de accionistas del club andaluz aprobó ayer la constitución de un nuevo consejo de administración presidido por Rentao Yi, que toma el relevo a Jiang Lizhang, quien asume el cargo de presidente honorario.

Palco23
15 sep 2020 - 19:52



Relevo en la presidencia del Granada CF. La junta general de accionistas del club andaluz aprobó ayer la constitución de un nuevo consejo de administración presidido por Rentao Yi , que toma el relevo a Jiang Lizhang, quien asume el cargo de presidente honorario. Directivo de Wuhan DDMC, grupo propietario del club, Yi formaba parte del consejo de administración del club desde 2016.

En un comunicado remitido por la entidad, el consejo “ratifica la continuidad de la gestión del club, que actuará bajo las indicaciones de Wuhan DDMC Football Club Management”. “El nuevo consejo de administración -prosigue la entidad- confía en el modelo deportivo seguido hasta la fecha para continuar sumando éxitos deportivos”.

El Granada CF, que regresó a LaLiga Santander en la temporada 2018-2019, logró entonces cancelar una deuda de de 7,64 millones de euros con Fifteen Securisation,

una sociedad luxemburguesa ligada a la familia Pozzo, que en 2016 vendió el equipo de fútbol al empresario chino John Lizhang.

El club, cuyo director general es Antonio Fernández Monterrubio, prevé unas pérdidas de entre dos y tres millones de euros a causa del Covid-19. “De no haberse podido volver a jugar, las pérdidas hubieran sido de 17 millones de euros sin contar el impacto de la televisión, por eso solicitamos el Erte”, señaló en junio.